
平成３０年 第１回真室川町教育委員会臨時会 会議録 

 

平成３０年１月１６日（火）午後４時より、真室川町中央公民館において平

成３０年第１回真室川町教育委員会臨時会を開催した。 

 

１．出席委員    教育長職務執行者  遠田 且子 

委     員   井上 夏来 

          委     員   山田 敏一 

          委     員   鮭延 三枝子 

２．事務局出席者  教 育 課 長   八鍬 重一 

          総務管理・学校教育担当 

          課 長 補 佐   佐藤 洋子 

          生涯学習・スポーツ担当 

          課 長 補 佐   庄司 利彦 

          子 育 て 支 援 担 当 

          課 長 補 佐   奥山 早苗 

３．会議案件 

  日程第１  報告 

  日程第２  議案第１号 

         平成２９年度教育予算補正案の原案について 

  日程第３  その他 

  日程第４  閉会 

   

 

４．会議の経過 

遠田職務 

執行者 

 

 

教育課長 

遠田職務 

執行者 

奥山補佐 

遠田職務 

執行者 

 

奥山補佐 

委員４名出席で定数に達しておりますので、ただいまから平成３

０年第１回真室川町教育委員会臨時会を開催させていただきます。 

本日の案件、日程第１から日程第４までよろしくお願いします。 

それでは、日程１について報告をよろしくお願いします。 

（教育課長より指導上の事案について報告） 

それでは日程第２議案第１号補正予算原案について説明をお願

いします。 

（平成２９年度教育予算補正案の原案について説明） 

これからの見込についても説明もありましたが、今の件について

何か質問はありませんか。改修予定の部屋は何歳児の部屋になるの

ですか。 

１歳児になるか２歳児になるかはっきりは決まっていませんが、



 

 

 

 

 

 

 

遠田職務 

執行者 

奥山補佐  

 

 

 

井上委員 

奥山補佐 

井上委員 

奥山補佐  

教育課長  

 

遠田職務 

執行者 

一同   

遠田職務 

執行者  

教育課長  

佐藤補佐   

 

遠田職務 

執行者   

事務局 

遠田職務 

執行者            

改修予定の部屋に倉庫があるのですが現在の０歳、１歳児の部屋と

続きでトイレを増やす計画です。小便器を２台、洋便器を２台、他

には手洗い場、調乳スペースも併せて改修したいという事で、細か

い設計についてはこれからいただくことになっていますが、大まか

にそういう内容です。その他、玄関側のドアがパーテーションで開

くようになっているので床との隙間があり玄関から風が入り寒い

という事で、壁とドアの改修も併せて行う予定です。 

０歳から２歳児までの受入希望児童数に変動があった場合にも

対応しやすくなるという事ですか。 

はい。０～２歳児については同じ部屋でという国のイメージはあ

りますが、実際には月齢でかなり活動が違うので預かる側としても

一つのスペースで広げれば良いという事は出来ないので工夫して

預かっていただくことになります。 

いつぐらいに完成予定ですか。 

年度内です。 

４月から受入ができるのですか。 

はい。保育士確保もあわせて進めています。 

保育士確保の方が問題です。今の時期という事もありまた、免許

があれば良いという問題でもない為一番の課題です。 

では、その課題もありますが第１号議案補正予算について賛成し

ていただけますでしょうか。 

はい。 

補正予算とおりました。よろしくお願いします。 

では、日程第３その他に入ります。何かありますか。 

連絡事項があります。 

お手元に総合教育会議の会議録を準備していますので、次回の教

育委員会までご確認していただければと思います。 

その他ありませんか。 

 

ありません。 

それでは日程１から４まで終わりまして閉会といたします。お疲

れ様でした。 

一同 

 

            

お疲れ様でした。 

 

                

 

 


